

WAC 農園

ミニトマトの育苗！
種を細かく蒔いていきます。



育苗箱にミニトマトの種を蒔いていきます。細かい正確な技術が必要です。

ベビーリーフ&ラディッシュの袋詰め作業中です！



ベビーリーフとラディッシュを収穫して袋詰めしています。様々な葉の形と色合いを混ぜて、綺麗なセットに仕上げられます。

自然栽培の雑草の草刈りは大切な大切な仕事です！



畑の雑草を刈り払い機を使って草刈りしています。うまく刈るには、力を抜いて慣れると綺麗に雑草を刈れるようになります。

WAC アグリカフェ

素敵な作品をバックにお茶してみませんか！！



アグリカフェでは、お店を再開しています。しばらくはドリンクのみの提供となりますがコーヒー、ティー、オレンジジュース、ハーブティーなど各種取り揃えてご来店お待ちしております。

ジャガイモ栽培のための種芋を植えています！！



ジャガイモ栽培のため、ビニールマルチを張って、種芋を植え付けています。無農薬・無肥料の自然栽培で育てますが、大きいイモが沢山できますように。

生活介護 V i V i 生活介護

満開の桜 みごとです！さくらから元気をもらおう！
4月は新たなスタートです！



ファサードを満開の桜の演出にしました。4月は新たなスタートとなるタイミングですが桜に元気をもらい背中を押してもらおう気がします。メジロも遊びに来ています。

ひとり一人の個性を生かす懸命な作品づくり！
16日から美博アウツサイダーアート展、展示をめざして！！



アウツサイダーアート展に向けメンバーが作品づくりに取り組んでいます。ひとり一人の個性が際立ち完成が楽しみです。やさしく癒される作品、元気で力強い作品等リニューアルした豊橋美術博物館に掲出予定。

おひさまこども保育園 企業主導型保育

3月1日ひなまつり行事を行いました！みんながおひなさまとおだいらさま！いっしょに楽しみました！！



3月1日に、ひな祭り行事を行いました。『灯りをつけましょう ぼんぼりに〜』と、上手にお歌をうたったり、作品作りや、玉入れ遊びを楽しみました。お着物を着ると可愛い、おひな様とおだいら様になりました。

こどもたちの避難訓練！
気分はまるで消防士になった気分です！！



3月14日に消防士さん立ち合いで避難訓練を行いました。一年の総体制で、地震や火災での避難の方法を再確認する事ができました。消火器訓練では、実際体験ができ、気分はまるで消防士になった子どもたちでした。

第二次世界大戦の大きな負の遺産と復興、日本人の思いを実感した旅。
広島・大和ミュージアム～原爆ドーム～平和記念資料館、そして、瀬戸内に浮かぶ厳島神社で、心を清める2日間。



2月末日の2日間、有志メンバーと共に、広島・宮島視察研修へ行ってきました。今回の目的は、第二次世界大戦の終了のきっかけとなった広島原爆投下と、日本の英知と希望をかけて造られたにも関わらず、その成果を出すことなく沈没した戦艦大和の史実を振り返ると共に、戦没者への黙祷と現在の平和をもたらすこととひきかえにどれだけの負の遺産があったのか、を目前に知ることが一つ。それと共に、厳島神社という自然と日本古来の神の恩恵を体験すること。そして、瀬戸内の海の穏やかさと美しさに身を清めること、です。先ず1日目は、新幹線のぞみにて、広島駅に到着後、呉駅まで移動。海軍歴史科学館・大和ミュージアムと、つつじ館の見学。巨大な戦艦大和の模型や魚雷など、様々な展示物を見学。呉という町は、かつて日本一の海軍工廠として栄え、様々な物語の題材にもされている戦艦大和を建造し軍港です。驚くべきは、あれだけ英雄と讃えられ続けた大和が、あっけなく空爆によって海の藻屑となってしまったと言う事実。そして、多くの若い海軍兵が亡くなり、その中でも愛知県出身者が地元広島に続いて多い、ということでした。また、鉄のくじら館では、潜水艦の活躍と、実際の潜水艦内の重厚さを体験。現在は、10数種類のスパイスが入った海軍カレーを頂き、夕方からは、船に乗って宮島へ。宮島は、とてもきれいで、町の方々が、朝早くから清掃をしており、山からは、野生のシカたちが降りてきて、静かに過ごしていました。夕暮れは、屋形船で瀬戸内海側から海に浮かぶ厳島神社を見学。建築法に関して、色々教えて頂きました。夕食は、瀬戸内の新鮮な魚と牡蠣の会席料理を頂き、思い思いに温泉で旅の疲れを癒し休息。翌朝は、早朝から、すぐ傍の厳島神社まで参拝に歩きました。とにかく静かで、広がったです。2日目は、早めに広島に戻り、原爆ドームから、平和記念公園内の各施設へ。平和記念資料館の内容は濃く、いつになく、一つ一つの資料を読み込むことができました。原爆投下は、米軍の核実験の一つであったこと。当時の広島は、都市で活気があり、誰一人として、原爆投下など知らなかったこと。平和な日常が一瞬にして破壊されたこと。電車通りには、無数の亡きがらが並べられていたこと。その時の情景が、生存者によって語られました。館内には、海外からの視察者が非常に多く来訪されていましたが、一方で、今は、広島人でさえ、原爆投下があったということを知らない若者もいる、とのこと。そして、館外は、晴天で、本当に平和でどかな公園が広がっていました。なんというギャップ。最後に、原爆死没者追悼平和祈念館にて、黙祷を捧げ、平和記念公園を後にしました。とにかく、飲食忘れて歩きまわったので、昼食は、14時半を回り、広島駅ビルにて、簡単に広島焼きを食べて、帰路へ。お土産と夕食用に駅弁を購入して、新幹線にて豊橋へ。今回は、いつもの大勢での研修旅行とは異なり、本当に、充実した内容となりました。みんなも、同じだったと思います。お疲れさまでした。

↓グループホーム愛saku ラインアップ 写真左から①みんな乃郷②東田乃郷③三ノ輪乃郷④牛川乃郷⑤宮本乃郷

●自立へのステップ
「自立支援ホーム」単身、シェアホーム シェルターも運営

クラブハウスWANATH いつもドアは開いています！！ 豊橋市地域活動支援センター

梅は咲いたか、桜はまだかいな。梅と桜は似ているけれど、まったく違う。人も同じかな！？

クラブハウス4つの権利

- 誰でも来ることができる
- いつでも帰ってくるることができる
- 誰からも必要とされる人間関係を築くことができる
- 誰からも必要とされる役割がある

3月半ば、恒例の梅まつりへ出かけて来ました。東三河では最大級という梅林園。園内では、29種類、約400本の梅が咲き誇ります。ところが、連日の大風と雨の影響もあってか、もう梅の花はほとんど散ってしまっ、枝状態。ちょっと、ひと遅かったようです。それでも梅園を散策し、わずかに残った梅の木陰で、撮影して来ました。しだれ梅もありましたが、残っていたのは、桜に似た梅の花。やはり、桜の開花季節に近い時期に咲く梅の種類なのでしょうか？ 梅と桜の違いは、花卉に切り込みがあるかないか、があるようですが、桜はむやみに剪定すると木が腐ってしまう、一方、梅は、無駄な枝は切らないと良い花や実がつかない、とのこと、人それぞれの個性に合わせた手のかけ方が大切である、ということなのだそうです。深いな。梅の次は、桜の季節。もうすぐです。

